

### **Transcripción, audio Andrés Waltero, líder de Potabilización de Agua. Planta Arboleda del Campestre:**

El agua con la que opera la planta de agua potable Arboleda proviene del río Combeima, solamente que se capta más abajo de la captación que hace el IBAL normalmente, esa agua se transporta por un canal que se usa para canal de riego; pero es antes de que llegue a los canales de riego, es decir, es agua que va a transportes por el canal que se almacena en una laguna que se tiene en el predio y de ahí se bombea el agua hacia la planta. Esta agua tiene las características tales que nosotros podemos potabilizarla, por eso se puede precisar que es una concepción errónea cuando se dice que el agua no está llegando potable, porque el agua está llegando ciento por ciento potable y no solamente el Ibal está haciendo seguimiento de la calidad de agua que se está entregando a este sector, sino la Secretaría de Salud Municipal como entidad responsable de hacer el monitoreo de control y ellos nos están dando resultados y estamos saliendo con un buen IRCA, es el índice de riesgo de agua potable para consumo humano en cero, es decir totalmente potable.

### **Audio Harold Rodríguez, director Operativo:**

Con respecto al servicio de acueducto, les queremos informar que hemos venido trabajando fuertemente en la recuperación nocturna de niveles que era la que nos tenía en problemas en algunos sectores: como la Arboleda Campestre, donde en este momento lo que es todo el sector de los apartamentos y casas sigue funcionando el servicio con la planta que nosotros asumimos y pusimos en funcionamiento con alrededor de unos 17 litros por segundo que estamos produciendo allí para darle la normalidad al sector.

### **Audio Mildrey Paola Rodríguez, residente de Arboleda del Campestre Yarumo:**

Buenas tardes para todos quiero comentarles que soy una residente de la Arboleda del Campestre, Yarumo, este es un conjunto que se vio afectado por más de un año con el suministro del agua, ya que pues era intermitente teníamos prácticamente 4 horas al día agua, pero hoy en día gracias a las gestiones que se han realizado por medio de la Alcaldía, el señor Andrés Hurtado, y por medio del IBAL, tenemos agua 24/.

Estamos con un líquido vital de calidad y gracias a esto, pues se ha venido evidenciando mejorías en el sector, en la comunidad, en la copropiedad ya tenemos zonas sociales con más limpieza, pues por lo mismo, ya podemos disfrutar en nuestros hogares, que abramos

la llave y tengamos agua y aparte de eso, pues una de las mejores noticias que nos ha dado la administración del conjunto, fue que se le dio apertura a la piscina; todo esto gracias a que tenemos agua, y podemos contar con ella, ya tenemos servicio de piscina nuevamente entonces, pues quería darles las gracias a todos los que han intervenido en esta gestión y que nos han hecho que volvamos a tener agua y podamos vivir como nos lo merecemos.